



## Bald wird weitergebaut

**KLEINDÖTTINGEN** (ire) – Das Projekt Stauseestrasse mit vier Mehrfamilienhäusern ist gut aufgegleist, es herrscht lediglich eine Baupause. Gegenüber der «Linde» besteht derzeit eine grosse Baugrube. Um die vier neuen Mehrfamilienhäuser mit 68 Eigentumswohnungen bauen zu können, war zuerst die Umlegung der Kanalisationsleitung nötig. Diese führte laut Bauverwalter Christian Burger mitten durch das Baug-

biet. Nun wurde in einem ersten Schritt die Leitung an den Rand verlegt. Wenn schon Grabarbeiten nötig waren, dann konnten diese zugleich mit dem Aushub verbunden werden. Weil die Bauarbeiten erst in rund einem Monat richtig starten, ging das Gerücht um, es gäbe Probleme. Dies ist mitnichten der Fall und bald wird emsiges Treiben auf dem Areal einkehren. Hanspeter Binder, Interline Management, Wettingen,

lässt durch Schneider Spannagel Architekten AG, Döttingen, die Überbauung Stauseestrasse erstellen. Gebaut werden 68 Wohnungen unterschiedlicher Grösse, um eine gute Durchmischung der Bewohner zu erreichen. Unter der Überbauung entstehen zwei Tiefgaragen mit rund 80 Parkplätzen, welche von der Stauseestrasse erschlossen werden. Zwischen den Gebäuden gibt es Spiel- und Aufenthaltsplätze sowie Fusswege. Das Foto zeigt die momentan «ruhende» Baustelle an der Hauptstrasse Richtung Leuggern.